



Nach Atzinger Gaufest: Dank-Gang nach Kirchwald

Beitrag

Wie schon vor dem Gaufest mit einem Bittgang will der Trachtenverein „Daxenwinkler“ Atzing nach dem gelungenen Fest mit einem Dankgang erneut die Wallfahrtskirche in der Einsiedelei Kirchwald in der Gemeinde Nussdorf am Inn besuchen. Treffpunkte für die Mitglieder und Aktiven des Vereins sowie für alle weiteren, die mit dem Gaufest in Berührung kamen oder ansonsten interessiert sind, sind am Sonntag, 5. November um 13 Uhr beim Vereinshaus in Atzing (mit Mitfahrgelegenheiten) sowie um 13.30 Uhr in Gritschen zum gemeinsamen Pilger-Beginn. Um 14 Uhr wird Bruder Clemens von der Einsiedelei zusammen mit Priens Musikschulleiterin Brigitte Buckl als Musikantin eine Andacht feiern. Nach dem Rückweg ist noch eine gemütliche Kaffee- und Brotzeit-Einkehr im Berggasthof Duftbräu am Samerberg vorgesehen. Eine vorherige Anmeldung zur Teilnahme an Bittgang, Andacht und Einkehr ist nicht erforderlich.

Foto: Hötzelsperger – Wallfahrtskirche Kirchwald heuer bei den „Goldenen Samstagen“



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Nußdorf-Neubeuern
4. Prien am Chiemsee
5. Samerberg